



iProfesional.com

LOS CAMIONEROS ACORDARON UN AUMENTO SALARIAL DEL 17 POR CIENTO

Así lo anunció el gremio que conduce Pablo Moyano antes de ingresar a la cartera laboral. Con esta negociación, se levanta la medida de fuerza prevista

Después de un mes de negociaciones, el gremio de los camioneros y los empresarios del sector llegaron a un acuerdo de recomposición salarial del 17 por ciento.

"Se ha logrado un aumento del 17% para los choferes de camiones y el resto de la actividad, es un logro importante teniendo en cuenta la crisis mundial", dijo Pablo Moyano en declaraciones a la televisión.

De esta forma, el secretario de organización del sindicato ratificó que "queda sin efecto cualquier medida de fuerza".

El entendimiento, que **será escalonado en los meses de julio (7%), noviembre (5%) y marzo (5%)**, fue cerrado esta tarde por el titular de la Confederación General del Trabajo (CGT), Hugo Moyano, y ahora las partes sellarán el acta en una reunión que encabezará el propio ministro de Trabajo, Carlos Tomada.

Los dirigentes sindicales asistieron esta tarde al Ministerio de Trabajo, tras haber rechazado el martes la oferta de aumento salarial cercana al 19%, y con una fuerte advertencia de que están dispuestos a realizar un paro nacional.

Los camioneros iniciaron las negociaciones pidiendo un 25% de aumento, y este miércoles habían anunciado que de no llegar a un acuerdo cercano a lo reclamado, el sindicato iba a iniciar medidas de fuerza sorpresivas que, en principio, consistirían en un cese de actividades de 72 horas.

Sin embargo, finalmente el gremio cerró las paritarias con la propuesta inicial del líder de la CGT, que públicamente había exigido un alza del 17%, más cercana a la pauta del 15% que el Gobierno acordó con los estatales.

La paritaria de este sector es clave para el resto de los sindicatos, los cuales generalmente se atan al porcentaje obtenido por el gremio de Moyano para realizar sus respectivas negociaciones.

No obstante, este año los trabajadores bancarios, telefónicos, de la alimentación, la sanidad y el cuero lograron aumentos de entre el 19 y el 22 por ciento.

Fuente: Infobae